
Jahreshauptversammlung 2017 des Fördervereins   

Jugendhaus Ofterdingen e.V.  

 

Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung des Fördervereins Jugendhaus 
Ofterdingen e.V. konnte die Vorsitzende Ruth Blaum viele Jugendliche, 
Bürgermeister Reichert, Gemeinderäte und Mitglieder des Fördervereins im 
Jugendhaus begrüßen.  

Die Vorsitzende Ruth Blaum ging in ihrem Rechenschaftsbericht auf die 
verschiedenen Aktivitäten des Vereins und der Jugendlichen im vergangenen Jahr 
ein.  

In den Sommerferien hat die Jugendpflegerin Friederike Zilles zusammen mit einigen 
Jugendlichen wieder ein Sommerferienprogramm angeboten, das sehr gut 
angenommen wurde.  

Im September verbrachten die Jugendräte und Teammitglieder gemeinsam mit 
Friederike Zilles und Ruth Blaum ein Wochenende auf dem Hündle.  

Der Weihnachtsbaumverkauf in Zusammenarbeit mit Förster Reinhold Gerster und 
der Jugendfeuerwehr Ofterdingen war auch 2016 wieder ein voller Erfolg. 

Der Kassier Florian King erläuterte den Kassenbericht. Kassenprüfer Richard Heß 
und Stefan Mehl haben die Kasse geprüft und bescheinigten Herrn King eine 
sorgfältige und einwandfreie Kassenführung. Die Entlastung des Vorstands nahm 
Ute Heß vor, die bei 4 Enthaltungen einstimmig gewährt wurde.  

Florian King steht nicht mehr als Kassier zur Verfügung. Er wurde mit viel Lob und 
einem Präsent verabschiedet.  

Manuel Höllwarth stellt sich für das Amt des Kassiers zur Wahl und wurde auch bei 
den anschließenden Neuwahlen gewählt.  

Außerdem wurden in ihren Ämtern bestätigt: 

1.Vorsitzende Ruth Blaum, 2. Vorsitzende Inge Schmid, Schriftführerin Manuela 
Gimmel, Kassenprüfer Richard Heß und Stefan Mehl 

Wir danken allen Vorstandsmitgliedern für ihre Bereitschaft, sich weiterhin für den 
Förderverein und das Jugendhaus zu engagieren.  

In der Woche vor der Jahreshauptversammlung wählten die Jugendlichen einen 
neuen Jugendrat: Jonas Walker, Leon Trage, Felix Frey, Stellvertreter sind Robin 
Mück und Moritz Schelling.  



Matthias Adam, Tim Ebinger, Marco Schmid, Philipp Speidel und Patrick Steinhilber 
scheiden aus dem Team aus und wurden von Friederike Zilles mit einem großen 
Dankeschön und natürlich auch etwas „Nahrhaftem“ verabschiedet.  

Mit einem guten finanziellen Polster, das hauptsächlich aus dem 
Weihnachtsbaumverkauf stammt, kann der Förderverein Einiges für das Jugendhaus 
anschaffen. So soll die Theke erneuert werden, WLAN wird im Jugendhaus 
eingerichtet, und eine Grillschale steht auch noch auf dem Wunschzettel. Außerdem 
ist geplant, dieses Jahr wieder einmal ein Fahrsicherheitstraining für junge Autofahrer 
anzubieten und ein Fahrsicherheitstraining für Mofa-und Rollerfahrer zu organisieren.  

Am 12. Mai wird es in Kooperation mit dem Sportverein Ofterdingen und der SMV der 
Burghof-Schule eine T-Dance Party geben für Jugendliche ab der 5. Klasse.  

Dieses Jahr wird der Förderverein Jugendhaus 20 Jahre und dies wollen wir feiern 
mit einem Grillfest am 24.06.2017. Dazu ist die ganze Bevölkerung herzlich 
eingeladen.  

Ruth Blaum dankt Friederike Zilles ganz herzlich für 20 Jahre gute Partnerschaft. Sie 
hat in dieser Zeit die Jugendarbeit in Ofterdingen aufgebaut und mit viel Weitblick 
weiterentwickelt.  

  

 


